



## Entrevista / **Kenia López Rabadán** (Presidenta de la Cámara de Diputados)

CIUDAD DE MÉXICO (JAIME NÚÑEZ).- “Yo he generado un Decálogo de Principios Político-Electorales, son 10 puntos que para mí son importantísimos en esta discusión y me percato de la propuesta del INE, que ha enviado a esta comisión del Ejecutivo Federal” tiene muchas coincidencias, apuntó la diputada Kenia López Rabadán.

Agregó que “justamente es por eso que busqué esta posibilidad, se va a dar el día de mañana, esta reunión para hablar con la presidenta del Instituto Electoral, una de las instituciones que más tenemos que defender, proteger, cuidar y, de verdad, asegurarles que no debe estar ninguna autoridad por encima de ellos, es precisamente nuestro árbitro electoral.

Hoy no se conoce ninguna iniciativa para la Reforma Electoral no sabemos, son especulaciones, son discursos, en muchas ocasiones de retórica; yo creo, con todo respeto, que también en muchas ocasiones son casi deseos personales. Lo primero que hay que tener son las iniciativas y yo creo que van a ser varias. Claramente va a presentar la iniciativa el Poder Ejecutivo, porque además tiene una facultad para hacerlo y seguramente los partidos políticos harán lo mismo”.

<https://drive.google.com/file/d/1MdK1YrVGupKiH5xuC7ltY00aAvgdICPx/view>